
 

９月１１日（金）第３回学校運営協議会を大洲小学校の体育館で開催しました。 

今回の協議会は、会の後に合同会議が予定されており、約２０分間という限られた

時間でしたので、内容は、学校からの報告のみとして、①お礼 ②夏休みを含めた学校

の様子 この２点についてお話ししました。 

 ①については、１学期末に保護者、地域の方にトイレ掃除を行っていただき、たい

へん助かったこと（３回の掃除において、毎回３０人～40 人の方が来てくださいま

した）、夜間学級の生徒が財布を落としてしまった際に、地域の方が拾った財布を交

番に届けてくださったことで、無事本人の手元に戻ることができ、たいへん助かった

こと（財布を落としてしまった生徒がとても感謝しています）この２点について感謝

の気持ちをお伝えしました。 

 ②については、コロナの関係で短くなってしまった夏休みでしたが、熱中症等で搬

送される生徒もなく無事に２学期を迎えることができたこと。また、２学期が始まっ

ても暑い日が続く中、コロナウイルスの関係で教室は換気をしなければなりません。

そのような環境下、エアコンがなかなか効かない状態でも生徒も職員も頑張っている

ことをお伝えしました。そのほか、生徒会役員選挙が行われた際、無効票がなかった

こと（無効票がないのは生徒がよく話を聴いている）、まもなく定期テストが行われ

ること（早めに準備して頑張った成果を発揮してほ

しい）、部活動に関して、総合体育大会は中止され、

その替わりとして交流大会等が行われたが、新人体

育大会は無観客の形で行われる方向であること等

お知らせしました。 

その後、委員の方から質問等を頂戴し、最後に、

少しずつ活動する上での制約が緩和されてきてい

るとはいえ、いつになったら通常の状態に戻るの

か、まだまだ先の見えない状況ですが、いろいろ工

夫・対応しながら乗り越えていきたいとして話を閉

じました。 

 

 


